

# 羽田っ子

明日は「冬至」です。一年で一番昼が短く、夜が長くなる頃です。太陽が地球の北半球から最も遠ざかり、冬至を境にまた近づいてくるので「一陽来復」とも呼ばれているそうです。冬至は「ん」の付くものを食べて邪気を払いましょう

第13号 令和5年12月21日 文責 鈴木 恵子



## 2学期もありがとうございました



明日は2学期終業式です。87日間の2学期でしたが、どの子も頑張り、大きく成長することができた学校生活となりました。市内ではインフルエンザによる閉鎖措置をとる学校が多くありましたが、本校では、学校生活に大きな支障を来すことなく過ごすことができました。計画していた学校行事も、予定通り実施することができました。

10月に実施した学習発表会、11月の学校を市民に公開する日では、保護者の皆様や地域の皆様にご来校いただき、子どもたちの学習の頑張りを見ていただく機会となったことは、学校としても非常によかったと思っております。

また、期末面談は、短時間ではありますが、各担任から2学期のお子さんの学習や生活の様子についてお伝えし、保護者の皆様と共有できる貴重な時間となりました。ぜひ保護者の皆様からも、子どもたちの頑張りについて家庭で大いにほめていただき、冬休みやこれからの学校生活への意欲付けをお願いいたします。

22日(金)の終業式では、校長の話を通して、各学年の頑張りをもとめながら全校で2学期の成果を認め合う場とし、冬休みのくらしに向けて意識付けを図っていきたく思います。冬休みは各家庭での生活が中心となりますので、子どもたち一人ひとりが立てた冬休みの計画に沿って、生活リズムを整えながら取り組むことができるよう、保護者の皆様の励ましや言葉かけをお願いいたします。学校から配付しております「冬休みのくらし」について、是非お子さんと共に確認してください。

25日間の冬休みを、どの子も事故なく安全に過ごし、1月17日(水)の3学期始業式を元気に迎えらることを願っております。

2学期も保護者の皆様のご支援とご協力に心より感謝申し上げます。来年も引き続きお力添えを賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。



### 冬季休業中の緊急連絡先

◆平日… 学校 24-7403 (8:10~16:40)

◆夜間及び休日… 090-2884-7403

### 子ども達の「交通安全意識」を高めるために(お願い)

下校時、校門前の横断歩道を渡る際、左右確認せず飛び出した子供がおりました。非常に危険なことなので、その場で声をかけ、改めて各学級で交通安全について話しました。

冬休みに友達の家などに遊びに行く際は一言「車に気をつけて。」と声をかけていただきますようお願いいたします。

また、以前にもお知らせしましたが、登下校時の児童の安全のため、自動車での送迎は、行事駐車場をご利用いただきますようご協力をお願いいたします。

# 赤い羽根共同募金～みんなの善意～

運営委員会が中心となり、全校で取り組んだ赤い羽根共同募金は、総額21,039円となりました。

保護者の皆様には、本校の募金活動への御理解と御協力をいただきまして、本当にありがとうございました。

今回集まった募金は、奥州市社会協議会へお渡しいたしました。

様々な地域福祉活動を支え、わたしたちのまち奥州をよりよくする仕組みに活用されます。



## 【運営委員会委員長 6年 及川 晴さん】

全校のみんなの協力のおかげでもあるし、みんな優しい人達が多いし、委員のみんなが呼びかけてくれて募金活動に取り組んだので、多くの募金が集まったのだと思います。

子ども達の通学路として使用させていただいている赤沼神社前の鳥居が老朽化しているため、安全を考慮し撤去していただきました。

子ども達の安全を第一に考えてくださり、ありがとうございました。



ここから神社  
入り口です。

## 給食車コンテナ搬入口の工事開始

12/19の午後から給食コンテナ搬入口の工事が始まりました。搬入口付近に傾斜が見られ、コンテナ内の食器が倒れたりおかが片寄ったりすることがあったので、3学期からは安心して搬入できます。



## 外で遊んでいた子ども達にインタビュー！

「冬休みの楽しみはありますか？」

- 1年生 「ある。いところが遊びに来る。」
- 2年生 「ある。児童館でフリスビー、ドッジボールする。」
- 3年生 「ある。クリスマス。お正月。誕生日！」
- 4年生 「ある。友達の家遊びに行く。」
- 5年生 「ある。クリスマスにサンタが来る！」
- 6年生 「ある。ゆっくり寝る。紅白見る。」
- 事務職員 「あります。旧友に会うことです。」

保護者の皆様  
地域の皆様  
今年一年大変お世話になりました。  
令和六年も皆様方にとって幸  
多き年となりますようお祈り申  
上げます。

羽田小学校職員一同より



羽田小学校の「冬休みの暮らし」の中に、「悩みがあったら相談しよう」という欄を設けています。悩みは誰にでもあるものですが、SOSの出し方を知らないと一人で苦しむことになります。

簡単に解決できなくても、誰かに話したり、相談したりすることで気持ちをプラスに向けることができますので、困ったときには次のようなところに電話してみることもお勧めしたいです。

- ・24時間子供SOSダイヤル・・・0120-0-78310
- ・チャイルドライン・・・0120-99-7777
- ・子どもの人権110番・・・0120-007-110

羽田小学校

24-7403